



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 04 Februari 2011

Halaman: 4

Ditemukan 200 Kg Mi Berformalin

YOGYA (MERAPI) - Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta bersama Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta kembali menemukan 2 kuintal mi basah berformalin di Pasar Beringharjo, Rabu (2/2) lalu. Penemuan tersebut merupakan hasil penelusuran dari pedagang bakso di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS).

Kepala Bidang Perdagangan Disperindagkoptan Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto mengungkapkan, mi tersebut langsung diamankan setelah ditemukan. Sebelumnya, pihaknya menemukan mi kuning basah yang mengandung formalin di PMPS.

"Kami lantas melakukan pengembangan penyelidikan hingga ke pedagang di Pasar Beringharjo. Dari sana, kami mengetahui bahwa mi basah tersebut dipasok dari luar daerah," ujar Sugeng.

Sugeng menegaskan, pihaknya sudah mengetahui pemasoknya sekaligus mengamankan mi berformalin tersebut. Ironisnya, pedagang dan pemasok tidak mengetahui bahwa mi tersebut mengandung formalin. Keluarga mereka bahkan sering mengkonsumsi mi tersebut tanpa mengetahui bahwa makanan tersebut mengandung formalin.

Kendati mengamankan barang bukti, namun menurut Sugeng pihaknya tidak membawa kasus tersebut untuk diproses secara hukum, melainkan hanya memberikan pembinaan terhadap pedagang dan pemasok. Namun jika mengulangi perbuatannya, mereka akan dibawa ke ranah hukum.

Terpisah, Kepala Seksi Bimbingan Usaha Perdagangan Disperindagkoptan Kota Yogyakarta Prabaningtyas mengatakan, ada 17 jenis makanan yang dijual di Sekaten, namun satu-satunya bahan tambahan makanan berbahaya yang ditemukan adalah mi berformalin.

"Jenis makanan yang diperiksa di antaranya kolang-kaling, arum manis, bakso dan mi. Rodhamin yang biasanya ditemukan di arum manis, sudah tidak lagi ditemukan. Pedagang sudah mulai memiliki kesadaran untuk menggunakan bahan-bahan yang aman untuk kesehatan," tegasnya.

(Unt) -m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005